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Bezirksratsfrau Gunda Pollok-Jabbi
( Anfrage Nr. 15-0307/2018 )

Eingereicht am 06.02.2018 um 13:15 Uhr.

Wohnungsbau im Bezirk Hannover Mitte

ln Hannover gibt es vielfältige Bautätigkeiten, auch im Bereich Hannover Mitte. Von der 
Stadt wurde 2013 ein kommunales Wohnraumprogramm aufgelegt . Dabeiwar die 
Zielsetzung über 1000 Wohnungen als geförderte Wohnungen dem Markt zur Verfügung zu  
stellen. Die Zahl der Menschen, die von Armut betroffen sind, steigt weiterhin. Alle 
Menschen die Leistungen nach SGB ll und Grundsicherung und weiteren 
Transfairleistungen, beziehen müssen eine Wohnung finden, die den Quadratmeterpreis 
von 5.60€ kalt nicht übersteigt.

Die Stadtplanung versucht, nach eigener Angabe, eine gute Mischung unterschiedlicher 
Menschen in den einzelnen Quartieren zu ermöglichen, siehe hier die Aufgabe der 
Belegrechte in Hannover Hainholz.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Verwaltung:

1. Wie viele Belegrechte wurden in Hannover Mitte in den letzten 5 Jahren aufgegeben?
2. Wie viele Wohnungen wurden mit öffentlicher Förderung in den letzten 5 Jahren gebaut 
davon wie viele zu einem Quadratmeterpreis von 5.60€ kalt?
3. Wie viele Wohnungen sind im Bereich Hannover Mitte mit öffentlicher Förderung in 
Planung?
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